

## ELGOIBAR

# La plantilla del Herriko Antzokia finaliza su huelga, pero el conflicto laboral sigue vivo

La decisión de los empleados de la empresa Aisilan XXI no repercute en la ciudadanía porque hasta septiembre no hay programado ni cine ni espectáculos escénicos

JABI LEON

ELGOIBAR. Los seis empleados de la empresa Aisilan XXI que trabajan en el Herriko Antzokia de Elgoibar han dado por finalizada la huelga que mantenían desde el pasado día 11 de abril con el objetivo de reivindicar mejoras en sus condiciones laborales.

La decisión adoptada por las y los trabajadores de Aisilan XXI no tienen ninguna repercusión en la ciudadanía; toda vez que debido a la llegada del periodo estival hasta el próximo mes de septiembre no hay programadas ni sesiones de cine comercial ni espectáculos escénicos en el Herriko Antzokia (el recinto acogerá festivales de fin de curso que gestionarán las asociaciones y agentes locales que se encargan de su organización).

En cualquier caso, a pesar de la conclusión de la huelga el conflicto laboral existente en torno al Herriko Antzokia sigue sin solucionarse, por lo que los empleados aseguran que seguirán «peleando» para mejorar sus condiciones.

De hecho, en una comparecencia que realizaron la pasada semana los propios trabajadores de



Vista del acceso principal a las instalaciones del Herriko Antzokia de Elgoibar. J. LEON

Aisilan XXI (empresa subcontratada por el Ayuntamiento) arremetieron contra el propio Consistorio asegurando que le habían realizado «numerosas peticiones de reunión» y que seguían «sin noticias». Además, volvieron a solicitar a la empresa en la que están empleados «que cumpla con el acuerdo que firmó el pasado año».

## El Ayuntamiento responde

Los responsables municipales celebran el fin de la huelga en el Herriko Antzokia y aseguran que seguirán trabajando «para alcanzar una solución definitiva que satisfaga a todas las partes y permita restablecer plenamente el servi-

cio cultural». Además, expresan su «decepción» ante las últimas declaraciones realizadas por las y los trabajadores de Aisilan XXI.

El Consistorio desmiente las afirmaciones de que no ha respondido a las peticiones de reunión y asegura que ha mantenido «contacto constante con todas las partes involucradas, participando en todas las reuniones solicitadas». De hecho, recuerda que el último encuentro se llevó a cabo a petición del propio Ayuntamiento, que la pasada semana intentó «en múltiples ocasiones» comunicarse con la representate de los trabajadores, quien «no respondió hasta este pasado lunes».

Durante esa conversación el equipo de gobierno municipal planteó celebrar una reunión esta misma semana pero «para nuestro asombro, los trabajadores han ofrecido una cita para dentro de tres semanas».

Sea como fuere, el Ayuntamiento de Elgoibar reitera su compromiso «con el diálogo y la búsqueda de soluciones beneficiosas para todos y todas».

Muestra de ello es que «en 2023 se destinó una partida de 60.000 euros para el Herriko Antzokia y en 2024 esta cifra se ha duplicado hasta los 120.165 euros para mejorar las condiciones laborales», sentencia.

## El I Torneo Berkoa de ajedrez entra en la recta final y esta tarde se juegan dos partidas decisivas

J. L.

ELGOIBAR. Tras la disputa de las cuatro primeras rondas (de un total de siete) el I torneo Berkoa de Ajedrez organizado por el club Zubi Ondo xake taldea afronta su recta final con todo por decidir.

De hecho, el torneo, cuyas partidas se juegan en el bar de las instalaciones deportivas de Mintxeta, afronta este jueves una jornada con dos duelos que se antojan decisivos.

Para empezar, a las 16.00 horas se verán las caras Julen Agirre y Mikel Fidalgo, que tratarán de hacerse con la victoria para mantenerse al frente de la clasificación de los ajedrecistas no federados.

Además, a las 19.00 horas se enfrentarán Jabi Muñoz y Markel Kerexeta, los dos primeros clasificados del torneo (están empatados a 4 puntos).

El club Zubi Ondo invita a todas las personas aficionadas al ajedrez para que se acerquen hasta el bar de Mintxeta a presenciar las partidas.

## EN BREVE

### MOVILIZACIONES

## La plataforma 24/7 no volverá a concentrarse hasta el 30 de octubre

La plataforma 24/7, que trabaja para recuperar la atención sanitaria pública en el ambulatorio de Elgoibar las 24 horas de los 7 días de la semana no realizará movilizaciones durante los meses del verano. La plataforma retomará sus movilizaciones el 30 de octubre con una asamblea y la habitual concentración que lleva a cabo ante el ambulatorio.

### BALONMANO

## El club Sanlo abre la inscripción para jugar la próxima temporada

El club Sanlo de Elgoibar ya ha empezado a planificar la próxima temporada, por lo que ha abierto la inscripción para todas las personas que quieran jugar a balonmano en su seno durante la campaña 2024/2025. Quienes deseen apuntarse pueden hacerlo rellenando el formulario habilitado para tal fin en la web [sanlo.net](http://sanlo.net).



## Txankakua entrega los vales de compra por 5.000 euros de su 'ginkana'

La asociación de comerciantes Txankakua entregó ayer los vales de compra por importe de 5.000 euros sorteados entre quienes completaron su 'ginkana' de mayo. El vale de 1.000 euros ha sido para Ane Astigarraga y los de 200 euros para Lourdes Aizpurua, Nahia Urbiola, Angela Moreno, Lorea Cid, Idoia Azpilikueta, Lourdes Zierraga, Amparo Estévez, Inma Fernández, Edurne Galdós, Manoli Arrizabalaga, Pili Iranzo, Nora Rodríguez, Arrate Abasolo, Oihana Agirregomezkorta, Isabel Bermejo, Mila Osoro, Marga Gurrutxaga, María García, Arantzazu Zabala e Iban Barrenetxea.

J. LEON